## 2007南日本サイクルフェスタin非確広域公司

4月15日,「2007南日本サイクルフェスタin北薩 広域公園」が,同公園発着特設コースで開催されまし た。今年は214人が参加し,日頃の練習の成果を遺 憾無く発揮しました。

トップレベルの選手は,下り坂では時速80kmを超 えるスピードで走り抜け、その迫力に応援者もびっく りする光景も見られました。

大会は, さつま警察署をはじめ, さつま地区交通安 全協会,町体育協会,鹿児島実業0B会,さつま町商 工会,お茶やいちご農家関係者,コース周辺の事業者 や一般住民の方々など,多くのご協力をいただき実施 されました。大会が無事に終了できましたことを感謝 関係者各位に深く御礼申し上げます。

を終えて表彰台に立つ。 男子40歳代の部で見事1位。 町 から参加した淵之上圭介さん。

ら34年の歴史に幕を下ろしました。





## レース結果は次のとおりです。

○男子総合(65km)1時間38分17秒48 村 大 寬 【法政大学】 ○女子総合(26km)49分28秒57 英子 畄 [Team GIANT]

あふれる涙をこらえながら元気よ

の多くの方が見守る中、 が披露されました。 き続き行われ、 少子化の影響で近年は『人以下で推移 閉園式が行われました。 していました。 ピーク時は3人の園児がいましたが 、返る映像や最後の卒園児による合唱 閉園式は、 永野保育所は、 3月29日 ・園児や歴代の保育士、 さつま町立永野保育所 在園児7人の卒園式に引 永野保育所の歴史を振 昭和48年に開園. 惜しまれなが 永野区住民

ーリップに包まれてスケッチする子ども達

ッチ大会に参加した中原光理さん ど地元特産物の販売が行われ、 黄色や赤色の色鉛筆を走らせ、 (盈進小2年) た多くの方を歓迎し りに花を咲かせ、 ゴルフ大会、 祭りでは、スケッチ大会やグラ プ。上手に描けるといい リップの花を描 トマトやガー は「きれい しました。 なチュー いてい な

た1万本のチュ を迎えました。 ればと始まった祭り。 昨年12月初旬、 リップは色とりど 休耕田に植 今年で2回 えら

吉チュー 8 動 公園周辺で時

休耕田対策と地域おこしにつなが プ祭りが行われました。 町内各地から訪 ベラ スケ

編集と発行/鹿児島県薩摩郡さつま町役場企画広報課 ☎0996-53-1111(内線2223) 平成19年5月7日発行 【ホームページ】http://www.satsuma-net.jp/ 【メールアドレス】so-hosei@satsuma-net.jp

